
 

４ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年４月２０日 (水 ) １３：３０～１５：４０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  政策監      遠藤  雅己     教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  畑田  憲一  

                   （小学校給食センター所長）  

  教育総務課参事  松山  敬之     学校教育課長   丹野  平三  

  （新図書館整備室長）   

  学校教育課参事  本多  修司     文化振興課長   三ヶ島  恵利子  

  社会教育課長   柳原  寅雄     図書館長     鈴川  章子   

  教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》   

 第１２号議案  大村市社会教育委員の委嘱について  

《協議・報告事項》  

  教育長の職務代理者について（教育総務課）  

  平成２８年度児童生徒数及び教職員数について（学校教育課）  



  戦没者追悼式への児童生徒の参加について（学校教育課）  

  二学期制のあり方について（学校教育課）    

 

４  議事録  

教育長  

 ただいまから平成２８年４月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

なお、本日は、議事日程の最後に、秘密会議として議案を追

加して審議をお願いしますので、どうぞよろしくお願いしあま

す。  

全委員  はい。  

教育長  

議事日程１、前回会議録等の承認を議題とします。     

まず、２月定例会の会議録については、承認することとして

よろしいでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  
次に、３月定例会の会議録につきまして、承認することとし

てよろしいでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

原案どおり、承認することといたします。  

議事日程２、教育長報告でございますが、報告事項はござい

ません。  

各委員の方から、何かご報告がございましたら、よろしくお

願いします。  

江口委員  

市町村教育委員会連絡協議会の全国総会が４月１５日にあり

ました。また、２２日には、県の市町村教育委員会連絡協議会

の理事会に参加しましたので、ご報告します。  

教育長  

ありがとうございました。  

議事日程３、第１２号議案、大村市社会教育委員の委嘱を議

題といたします。事務局の説明をよろしくお願いします。  

社会教育

課長  

第１２号議案、大村市社会教育委員の委嘱についてです。社

会教育法第１５条第２項の規定により、大村市社会教育委員の

委嘱について、教育委員会の審議を求めるものです。  

 委員の氏名、任期等は、記載のとおりです。  

 大村市社会教育委員条例第２条第１項の規定では、委員は学

校教育及び社会教育の関係者、家庭教育の向上に資する活動を

行う者、学識経験のある者の内から教育委員会が委嘱するもの

とされています。  

今回、学校教育関係者で大村市校長会から推薦していただい

ております吉田委員から、社会教育委員を退任したいとの申し

出がなされたため、その後任として新たに校長会から推薦して

いただきました萱瀬小学校長の岩本昌弘氏を委員として委嘱す

る審議を求めるものです。  

委員の任期は、大村市社会教育委員条例第２条第３項の規定



により２年となっておりますが、同条第４項の規定により、欠

員が生じた場合の補欠の委員の任期は前任者の残任期間とされ

ているため、平成２８年４月２１日から平成２９年５月２３日

までとしています。  

以上が説明となります。ご審議のほどよろしくお願いいたし

ます。  

教育長  

はい。ありがとうございました。  

今の事務局の説明に対して、質問等ございませんでしょう

か。  

質問が無いようですので質疑を終結します。  

ご意見はございませんか。  

それでは、採決をいたします。挙手をお願いします。  

第１２号議案について原案のとおり決定することにご異議ご

ざいませんでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

 

はい。ありがとうございました。  

ご異議ございませんので、原案のとおり決定することといた

します。  

定例会に附議する議案は、以上でございます。  

 

◎自由討論として  

  小学校のふれあい相撲大会及び熊本地震の影響について、意見及び質問

が述べられた。  

◎協議報告事項として 

  教育長の職務代理者を決定した。  

  平成２８年度児童生徒数及び教職員数について、学校教育課長から説明

があった。  

  戦没者追悼式への児童生徒の参加について、協議を行った。  

  学力テストについて、学校教育課長から説明があった。  

  二学期制のあり方について、協議を行った。  

  小学校給食センター調理等業務委託プロポーザル審査委員会について、

小学校給食センター所長から説明があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

５月定例教育委員会   ５月１１日（水）  １６時００分～  



 

教育長  
これをもちまして平成２８年４月教育委員会定例会を終了し

ます。１５：４０  

 


